校訓 なかよく かしこく たくましく

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を



~みんなでつくる 笑顔あふれる学校づくり~

3.6

令和6年度 後期始業式

今日は、令和6年度後期始業式の日です。先週10月11日金曜日が、前期終業式 でした。前期終業式の中で「秋休みは5日です。先生方からのお話をしっかり守っ て、体調に注意して、安全に過ごしてください。」とお話をしました。皆さん、元 気に過ごせましたか。今日から後期がスタートします。4月に考えた自分の目標 を、1年のちょうど中間地点にあたる今、改めて振り返り、自分の成長を確かめて スタートしてください。各学年、学級で後期のスタートの今日、先生方から沢山お 話があります。よく聞いてくださいね。先生方のお話をよく聞いて、「自分を大切 に、友達を大切に、家族を大切に」過ごしてください。皆さんは、前期に大きく成 長したように、後期もまた、日々の学びの積み重ねで大きく成長します。10月は、 「実りの秋」です。空が澄んで、栗や柿や梨等のおいしい食べ物が出まわります。 また、「読書の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」「学問の秋」とも言われます。じっ くりと落ち着いて、何をするにも適したよい時期です。自分なりに、しっかりと目 標を持って、皆さんがすばらしい時を過ごし、来年3月にそれぞれの実りを迎えて くれることを楽しみにしています。行事としては、見学旅行等、校外に出かけての 学習もありますね。明日は、3年生の見学旅行ですね。5年生は来週、集団宿泊教 室ですね。他の学年も見学旅行であったり、観劇があったり、お祭りがあったりし ますね。楽しみですね。学校での勉強や学校外での、さまざまな体験や学びを重ね ていきましょう。後期も、みんなでつくる 笑顔あふれる武蔵ヶ丘小学校にしてい (後期始業式校長講話の中より) きましょう。

~いろいろな行事のなかでこどもたちの「こころ」と「からだ」が鍛えられ、大きな実りがありますよう職員一同心を合わせて笑顔あふれる学校づくりを進めて参ります。保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様の更なるご指導ご支援をよろしくお願いします。~





【 静かに話を聞くことができます 】

先週の前期終業式・昨日の後期始業式ともに、 子ども達の大きな成長を感じました。話している人を見つめ、『目で聞く』子ども達に感動しました。あたり前の事ですが、難しいことです。 武蔵ヶ丘小学校では、集会等で「静かにしてください。」の言葉は、1回も使われません。子ども達は、話を聞いているので、話の内容がよく分かり、話に対して反応も出来ます。時間もスムーズに流れます。体育館への入場から全ての学年が静かに入場出来ます。後期スタートから大変うれしく思いました。

